

## Universidad de América inicia una nueva fase del proceso de autoevaluación

---



*“Excelencia y calidad” es el eslogan del proceso.*

---

Desde su fundación, la Universidad de América se ha caracterizado por la búsqueda constante de la calidad en todos sus procesos, hecho que busca impactar positivamente a su comunidad académica, teniendo como base el ideal de que, para lograr reconocimientos, estos vendrán como resultado del esfuerzo que, día a día, realizan los miembros de la institución.

En tal sentido, desde enero de 2019 y hasta febrero de 2020, la Universidad realizará un nuevo ejercicio de autoevaluación que supone un examen integral de la organización, desde la misión y el Proyecto Educativo Institucional, las funciones sustantivas de docencia, investigación y proyección social, la visibilidad nacional e internacional, el impacto de sus egresados en el medio, el bienestar institucional, la organización, gestión y administración, los recursos de apoyo académico e infraestructura física y los recursos financieros.

Invitamos a todos y cada uno de los miembros de la Comunidad Académica: estudiantes, docentes, egresados, directivos, administrativos, y empresas del sector real, a participar activamente de este proceso que es una meta de todos.

**¡En la Universidad de América somos calidad y excelencia!**